CENTRE jUSTICE ET FOI

25, Jarry ouest, Montréal H2P 1S6 Tél.: (514) 387-2541 Fax: (514) 387-0206

COMMUNIQUE

Diffusion immédiate

Pour le Centre justice et foi, les six Jésuites assasinés au Salvador sont d'abord des frères. Nous sommes bien conscients de partager les mêmes principes, les mêmes engagements et surtout la même foi en Jésus Christ. Répandre le message de Jésus a toujours été subversif. Les forces qui étaient à l'oeuvre dans la vie et la passion de Jésus sont toujours présentes, même après deux mille ans. Les circonstances font alors que la solidarité avec le Christ, qui est la même chose que la solidarité avec ses amis les pauvres, amène la même réaction de violence des adversaires.

Le Salvador a mis en marche ces forces brutales il y a près de 20 ans, les a intensifiées il y a un an et demi lorsque le parti Arena est arrivé au pouvoir. Depuis lors, le massacre de nos confrères se préparait. Et d'ailleurs il ne doit pas nous faire oublier que des centaines et des centaines de pauvres, croyant et espérant comme nos amis Jésuites, ont été et sont quotidiennement victimes de la même violence et du même mépris des droits humains.

Nous devons dénoncer une fois de plus le support financier considérable des Etats-Unis (85 millions d'aide militaire) à ce gouvernement allié aux escadrons de la mort. Et nous regrettons que le Canada ne dénonce pas plus fortement qu'il ne le fait actuellement l'action de ce Gouvernement et l'aide américaine qu'il reçoit. Et nous nous rappelons que le sang des martyrs sème la justice.

Julien Harvey, S.J. Directeur

CENTRE JUSTICE ET FOI

25, Jarry ouest, Montréal H2P 186 Tél.: (514) 387-2541 Fax: (514) 387-0206

17 nov. 1989

"Pour le Centre justice et foi, les six Jésuites assassinés au Salvador sont d'abord des frères. Nous sommes bien conscients de partager les mêmes principes, les mêmes engagements et surtout la même foi en Jésus Christ. Répandre le message de Jésus a toujours été subversif. Les forces qui étaient à l'oeuvre dans la vie et la passion de Jésus sont toujours présentes. même après deux mille ans. Les circonstances font alors que la solidarité avec le Christ, qui est la même chose que la solidarité avec ses amis les pauvres, amène la même réaction de violence des adversaires. Le Salvador a mis en marche ces forces brutales il y a près de 20 ans, les a intensifiées il y a un an et demi lorsque le parti Arena est arrivé au pouvoir. Depuis lors le massacre de nos confrères se préparait. Et d'ailleurs il ne doit pas nous faire oublier que des centaines et des centaines de pauvres, croyant et espérant comme nos amis Jésuites. ont été et sont quotidiennement victimes de la même violence et du même mépris des droits humains.

Nous devons dénoncer une fois de plus le support financier considérable des Ftats-Unis (85 millions d'aide militaire) à ce gouvernement allié aux escadrons de la mort. Et nous regrettons que le Canada ne dénonce pas plus fortement qu'il ne le fait actuellement l'action de ce gouvernement et l'aide américaine qu'il reçoit. Et nous nous rappelons que le sang des martyrs sème la justice.

Julien Harvey, S.J.